



教育目標

「気付き、考え、実行する 子どもの育成」

学校運営協議会

本校は、飯野中学校との小中一貫校として学校運営協議会が設置されております。委員の方々に教育活動に関する様々なご意見をいただき、学校運営に生かしております。

5月24日（金）に第1回学校運営協議会が本校で開かれました。委員の方々には各学年の授業の様子を参観していただきました。参観者が多くいたことで、飯野っ子はいつもよりも少し緊張ぎみでしたが、最後まで集中して学習に取り組んでいました。参観後は、委員の方々から「飯野の子どもをどのように育てていきたいか」というテーマで多くのご意見をいただきました。今後も皆様からのご指導をいただきながら、小学校と中学校が同一歩調で小中一貫教育を進めてまいります。



ご協力ありがとうございました

5月26日（日）に実施したPTA資源回収・プール清掃には、多くの保護者の方々にご参加をいただきましてありがとうございました。資源回収では、例年よりも多くの段ボールや新聞、アルミ缶、空き瓶等が回収されましたが、厚生委員の方々の細やかな運営のおかげで、予定通り作業を進めることができました。収益金につきましては、教材教具の購入や学校施設設備の充実のために活用させていただきます。

また、プール清掃では環境委員、学年委員の方々が中心となり作業をしていただきました。プール内外、マット等を高圧洗浄機



やデッキブラシできれいに落としていただきました。おかげさまで6月から始まる水泳学習が気持ちよくできます。プールで歓声をあげながら楽しそうに水泳の学習をする子どもたちの様子が目に浮かびます。皆様のご協力に感謝します。

黄色い帽子をいただきました

飯野町交通安全母の会の方々がお見えになり、1年生に夏用の黄色い帽子を贈呈してくださいました。帽子の一部がメッシュになっているので、涼しく感じると思います。ぜひ、気温等に応じてお使いください。1年生の代表児童が母の会の方々より帽子をかぶせていただきました。



生活を支える施設を見学

4年生が6月4日(火)に荒川クリーンセンターと摺上川ダムへ見学学習に行きました。生活ごみの処理の仕方や、ダムの役割について学ぶことができました。

自分たちが安心して生活するためには、多くの方々の働きがあることや、様々な施設・設備があることに気づくことができました。また、環境や資源の大切さについても考えを深めることができました。



震災・災害に備えて

5月31日(金)に行いました引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。おかげさまでスムーズに全児童を保護者の方々へ引き渡すことができました。

「天災は忘れたころにやってくる」とも言います。大きな震災や災害の際には、今回と同様にスムーズにお子さんをお渡すことができるよう、日ごろから準備を整えておくとともに、早急な対応を心がけてまいります。

